

INFORMACION TELEGRAFICA Y TELEFONICA

Edición de mediodía

Las sesiones del Congreso

(Continúa la sesión de ayer).

Se aprueban definitivamente los siguientes proyectos, uno concediendo la gran cruz del Mérito militar al teniente coronel médico Mariano Gómez Ulla y otro de bases para el establecimiento de la fabricación de combustibles líquidos en España.

También se aprueba entre otros un dictamen sobre el proyecto de ley concediendo beneficios de ingreso y permanencia en Académias militares a los nietos del general Vara del Rey.

Se concede la palabra al presidente del Consejo y ministro de Hacienda, que desde la tribuna de secretarios da lectura al proyecto de presupuestos y leyes complementarias.

Seguidamente, y desde la cabecera del banco azul, explica las líneas generales de la política presupuestaria que piensa seguir y el empleo que ha hecho del crédito de confianza que se le otorgó.

En el proyecto hay contenidas economías de cierta cantidad y en el Capítulo de Obligaciones del Estado esta reducción de gastos en una cifra de doscientos millones de pesetas.

En cuanto a la conversión se han realizado ya tres de las autorizadas y la cuarta se verificará el 23 del actual, con lo que la economía que alcanza el Estado es del orden de setenta y cinco millones de pesetas.

Hay deudas de otro carácter, como las de la Transatlántica y la de Cultura que se están pagando al seis por ciento y yo he leído hoy un proyecto para convertir estas deudas especiales a un tipo inferior de interés.

También me propongo ir a la consolidación de las Obligaciones del Tesoro o cuando menos, a la reducción del interés que por ellas se paga. Yo he ido pulsando el mercado bursátil y por ello me he permitido rebajar los tipos de descuento y de interés. En uno de los proyectos se modifica el interés legal del dinero que en el Código se fija en el seis por ciento y que yo establezco en el cuatro por ciento. Con ello la industria dispondrá de mayores posibilidades crediticias y se favorecerá así su expansión.

En el capítulo de Obligaciones generales del Estado he introducido reducciones en Clases pasivas. Si observamos que en unos años pasa este capítulo de 90 a 327 millones de pesetas, comprenderemos la necesidad de intervenir con energía. Pero este problema es casi insoluble. No es posible desposeer a los actuales pensionistas y tampoco hay manera de continuar por esta vía, ya que no es posible forzar el presupuesto más allá de los cuatro mil millones de pesetas. La fórmula que yo propongo, de acuerdo con los asesores que me procuran los actuales funcionarios es la de que todo nuevo funcionario deje el cinco por ciento de su sueldo para constituir un seguro, correspondiendo al Estado pagar la diferencia. Así se reduciría la carga presupuestaria a la mitad. Todo esto es para el porvenir, pero no sirva, para el problema actualmente planteado, para lograr una solución había que ir a la capitalización de las pensiones, por medio de una emisión de Deuda. Pero esta no es una solución teórica. Para capitalizar 300 millones, la cifra de Deuda que había de ser emitida, resultaría de un volumen tan terrible que ella pesaría sobre el resto de los valores. Analiza otras soluciones teóricas que se proponen y que no tienen viabilidad. Dice que la solución que propone es modesta y tiene un valor de ensayo. Se trata de formar una clase especial de retirados, cuyo alrededor de 14.000 oficiales que significan para el Estado 102 millones de pesetas. Operemos con estos retirados de Guerra, que son perfectamente conocidos y a los que se puede aplicar correctamente las tablas de mortalidad.

Yo propongo que todo el que quiere ir voluntariamente a la capitalización, pueda hacerlo. Yo supongo que iría la mitad de los oficiales afectados, y, entonces la economía sería de 20 millones de pesetas. Aun suponiendo que no fueran la mitad, ello permitiría en cualquier caso la operación con cualquiera de las entidades españolas de seguros o con el consorcio que ellas formarían.

Afirma que en Obligaciones generales las economías alcanzan a 40 millones de pesetas.

Se refiere luego a la aplicación de restricciones, y dice que gracias a ella se obtiene una economía de 108 millones de pesetas a pesar de ser esta ley de conten-

ción y no de economía. No habrá cesantías o serán contadas y los funcionarios temporeros o subalternos que deberían ser afectados por ella quedarán al socaire del Estado, pero sujetos a reglas fijas y en escalafones a extinguir. La cifra global de las economías introducidas alcanza a 413 millones de pesetas.

Termina diciendo: Os digo, consciente de la responsabilidad de mis palabras, que en este presupuesto, por primera vez, desde hace muchos años, no habrá que recurrir a la Deuda. En la etapa de mi administración me han sobrado cincuenta millones para dedicarlos a la retirada del trigo. Cuando el ahorro, cuando el país, cuando toda España se entere que el Estado no necesita este dinero, el ahorro, todo él, so pena de quedar inactivo, se refundirá en la industria y en las empresas particulares, siendo una inyección necesaria a nuestra economía. Lo digo para que toda España lo sepa.

Continúa la discusión del dictamen de comunicaciones marítimas. El señor Samper, presidente de la Comisión, pronuncia un largo discurso de defensa del dictamen.

Rebate los razonamientos expuestos por los impugnadores del proyecto.

El señor Samper, presidente de la Comisión, pronuncia un largo discurso de defensa del dictamen.

Rebate los razonamientos expuestos por los impugnadores del proyecto.

MADRID

Manifestaciones del Presidente de las Cortes a los periodistas. Las izquierdas se mueven

Dice Alba

Madrid 16.—El presidente de las Cortes recibió a los periodistas y les dijo:—

—A petición de diputados de diversas regiones, se aplaza la discusión de la ley sobre fabricación del azúcar hasta el próximo jueves. Hago esta advertencia con objeto de que puedan prepararse los diputados, ya que de la discusión, saldrá modificada la ley como consecuencia de las impresiones contradictorias que se expondrán.

Mañana miércoles, a las diez y media, de la mañana, recibiré la visita del ministro de Relaciones Exteriores de Portugal, y a las once y media, acompañado de los secretarios, iré a visitarle a mi vez al hotel donde se hospeda. Por la noche asistiré a la comida que en honor de dicho ministro dará el de Estado, señor Lerroux.

La sesión de mañana comenzará con la lectura de una proposición, no de ley, que firma en primer lugar el señor Barcia, referente a la leitudud con que lleva a cabo sus trabajos la comisión encargada de dictaminar sobre las importaciones de trigo decretadas en 1932.

Seguidamente consultaré a la Cámara sobre lo que ocurre con la comisión encargada de dictaminar sobre la reforma de la ley Electoral.

Ya saben ustedes que algunas minorías no nombraron representante y, por lo tanto, la Comisión está incompleta. El problema es si la actual constitución (de la Comisión) afecta a la validez de sus acuerdos, porque las citadas minorías insisten en no nombrar su representante. Habrá que aumentar el número de representantes de otras minorías

PROVINCIAS

Regreso del batallón ciclista de Palencia.-Detención de extremistas en Granada

Llegada del batallón ciclista

Palencia 16.—Anoche, a primera hora, hicieron su entrada en la capital las fuerzas expedicionarias del batallón ciclista, que se hallaban destacadas en Asturias desde los sucesos de octubre del año pasado. Se les dispensó un gran recibimiento.

Detención de extremistas

Granada 16 (12 m).—La policía ha continuado las pesquisas con motivo del hallazgo de bombas el día 12. Se ha detenido en la barrida de Parque a Manuel Fernández, de 19 años, dependiente y estudiante, encontrándosele unos documentos en los

que se hablaba de un movimiento revolucionario que preparaban las Juventudes Libertarias.

A consecuencia de esta detención se ha practicado la de Antonio Ferrer, José Robles, José Martín y José Castro. En el domicilio de José Robles la policía encontró una pistola con ochenta y cinco cápsulas, dos cargadores y unos diez mil sellos de cotización pro presos. También se encontró un sello de determinada organización que funciona clandestinamente.

A consecuencia de este servicio la policía encontró en el pueblo de Baza y en una cueva un revólver, cinco cargadores, gran cantidad de municiones, documentos extremistas y varias fórmulas de construcción de bombas

REUMATICOS !! ¿queréis curaros completa y rápidamente? usad **KARMEL** DE VENTA EN FARMACIAS



LAS ENFERMEDADES DE LA PIEL

La sangre impura marca en la piel estigmas repulsivos tales como: Herpes, Acné, Eczemas, Forúnculos, Urticaria, Flebitis, Prúrigo tenaz, Varices en las piernas, Ulceras supuradas.

Sangre nueva y pura para todos con el

DEPURATIVO RICHELET

Sus elementos regeneradores dejan la piel intacta, llevando la salud a todo organismo. Las pástulas, manchas, llagas y hasta los antiguos males de las piernas desaparecen, y si se emplea el Jabón Richelet como ayuda, no quedan en el cuerpo ni huellas de las enfermedades pasadas.

Interesante carta de agradecimiento

Tenia lupus en la cara desde hace muchos años, con mucha supuración, y el año pasado me recomendó mi hermana el Depurativo Richelet por haberse curado ella de una enfermedad grave de la sangre. Tomé dos frascos nada más y con ellos cesó la supuración. Desde entonces no he supurado más, y este año que estoy tomando otra vez el Depurativo, se me ha mejorado muchísimo la costrosidad que tenía y no tardaré en verme curada del todo.

Le ruego a usted se digno decirme cuantos frascos necesitaré para que la cara me quede limpia del todo y si necesitaré usar el Jabón Richelet, dándole las más expresivas gracias por anticipado.

CARMEN G. IBARRA DE CAMARGO

S/c. Tejería, 2 y 4, 2.ª Pamplona (Navarra).

P. D. Le advierto que si alguien quisiera saber o informarse sobre la veracidad de mi curación no tengo inconveniente en hacerlo, lo mismo por escrito que verbalmente.

Hace insensibles en la mujer las épocas dolorosas y evita las complicaciones y trastornos de la menopausia.

Por sólo **4 25** puede usted adquirir el nuevo frasco pequeño, puesto a la venta para dar más facilidad al consumidor modesto.

Sigue vendiéndose el frasco grande a 7,80, timbre aparte.

Para completar el tratamiento use

JABON RICHELET

gran cicatrizante y delicioso tónico cutáneo

DE VENTA EN FARMACIAS Pida folleto gratuito para la curación de las enfermedades de la sangre al LABORATORIO RICHELET San Bartolomé, 30 y 32.-San Sebastián.

95 céntimos nada más cuesta la pastilla económica. Pastilla grande: 1,80, timbre aparte. En perfumerías, droguerías, farmacias y bazares.

EXTRANJERO

No se pierde en Roma la esperanza de una solución.-Declaraciones del general Condillys

Se estudian las sanciones económicas

Ginebra 16.—A causa de las dificultades para hacer efectivas las sanciones, los delegados de la Sociedad de Naciones consideran en sentido favorable la proposición de Anthony Eden, el delegado británico, según la cual, los miembros de la Sociedad de Naciones deberían dejar de comprar productos italianos.

El subcomité económico comenzará a discutir esto.

El subcomité militar está ocupado en revisar la lista de materiales de guerra prohibidos a Italia del presidente Roosevelt. Este subcomité, que está presidido por el general Benítez, de España, ha añadido a la lista los productos necesarios para la guerra química e incendiaria.

Grecia, obligada por las sanciones y en amistad con Italia

Atenas 16.—El general Condillys ha declarado que Grecia está obligada a participar en las sanciones contra Italia; pero desea conservar para el porvenir sus relaciones amistosas con la nación italiana.

Cuatro balazos para un hijo de Mussolini

Roma 16.—Durante una misión aérea fotográfica, el avión pilotado por Bruno Mussolini fué alcanzado por cuatro balazos. El piloto aterrizó en la base, después de cumplido el cometido que se le encomendó.

Esperanza de una solución

Roma 16.—Parece que Italia, a pesar de las sanciones, no ha perdido la esperanza de una solución pacífica dentro de la esfera de Ginebra. La tesis italiana consiste en la posibilidad de que la Sociedad de Naciones, apoyándose en el artículo 22.º del pacto, ponga bajo el mandato de Italia una parte de Etiopía. Políticamente, esto significaría que la Sociedad de Naciones no quedaría influida por la Gran Bretaña.

Interesantes declaraciones del general Condillys

París 16 (12 m).—«Le Journal» publica unas interesantes declaraciones del general Condillys, que ha dicho que la República ha sido una serie ininterrumpida de golpes de mano. Desde hace

años—agregó—no ha habido casi una noche en que las tropas no hayan sido acuarteladas. Grecia tiene la necesidad de disfrutar, por fin, una vida normal.

Interrogado por el corresponsal sobre cómo él, republicano de siempre, se había pasado tan repentinamente a la causa monárquica, el general contestó que solo lo había hecho por amor a su patria. Opina que el plebiscito dará una considerable mayoría en pro del retorno del Rey y afirmó que en cualquier caso quedará fracasada toda tentativa de discordia.

El general ha declarado que no hay un solo soldado en Grecia que se muestre disconforme con el restablecimiento de la Monarquía. Expuso el programa proyectado y dijo que el plebiscito se celebrará el día tres de noviembre. La entrada del Rey en Atenas tendrá lugar, posiblemente, dos semanas más tarde.

Una alocución del arzobispo católico de Westminster

Londres 16.—El arzobispo católico de Westminster, doctor Arthur Hisley, ha pronunciado una alocución, en la que ha contestado a la pregunta «¿Puede su Santidad el Papa impedir esta u otras guerras?»

El arzobispo Hisley dijo: «Su Santidad es un anciano indefenso que sólo posee una pequeña fuerza de policía para guardarle, para custodiar los tesoros del Vaticano, de incalculable valor, y para proteger su minúsculo Estado, lo que le asegura la necesaria independencia para el ejercicio de su misión universal de enseñar y guiar a todos sus fieles de todas las razas.»

Hasta que ambas partes le inviten a intervenir, su Santidad no puede actuar como juez. Como un soberano independiente que es, no tiene base en que apoyarse para su intervención en el caso presente, ni siquiera aquella que gozan los países miembros de la Sociedad de Naciones, a la cual, por expresa condición de Italia, no ha sido invitado a adherirse».

«L'Oeuvre» cree en la proximidad de la paz

París 16.—L'Oeuvre, dice:

«Se anunciaba que el señor Laval había conseguido del Gobierno de Londres, que ninguna sanción particularmente desagradable fuese aplicada a Italia antes de diez días, ya que el señor Laval hizo un caluroso llamamiento al barón Aloisi, y espera del señor Mussolini las últimas condiciones antes de que se apliquen las primeras sanciones. El Gobierno inglés ha suscrito esta esperanza y se cree en Ginebra que las condiciones italianas llegarán antes del 21 de octubre.»

Las entrevistas celebradas ayer por el jefe del Gobierno y ministro de Negocios extranjeros con los embajadores de la Gran Bretaña y de Italia, son interpretadas como una manifestación de estos deseos del señor Laval de encontrar, a toda costa, un terreno de acuerdo.

«Le Jour» anuncia que la Santa Sede se esforzará también porque se llegue a una conciliación que ponga término al conflicto entre Italia y Abisinia.

Movimiento bélico etíope

Djibouti 16 (12 m).—Diez mil guerreros etíopes han pasado por Harrar con dirección al frente de Ogaden. El corresponsal añade que le han contado un periodista letón y otro inglés que acaban de llegar a esta ciudad los etíopes que atravesaron Harrar con gran impedimento guerrero.

Según los mencionados informadores, los etíopes son magníficos guerreros, armados con modernos fusiles alemanes y rusos, lanzas y cimitarras. Cada hombre lleva cincuenta cargadores y al llegar a la zona de guerra se les entregarán cien más. Muchos son de edad madura, pero se dice que luchan mejor que los jóvenes.

Hay una censura severísima para las noticias que entran o salen del país.

Harrar es actualmente un campamento armado. Los etíopes creen que todo hombre blanco es un italiano, y por lo tanto es éste un lugar bastante peligroso para los corresponsales de guerra. Por la noche disparan contra cualquier sombra.

El consulado británico está protegido por barradas durante la noche y por buen número de ametralladoras.

Cafeteras exprés, Registradoras, Molinos, Llenadores de aceite, Balanzas, Urbarri. Tinte, 10. Burgos

FIDES SCIENTIA ET LIBERTAS

CASTILLA ESCOLAR

FEDERACION BURGALESA DE ESTUDIANTES CATOLICOS

Estudiantes, al comenzar el curso, reafirmaros en nuestro lema: Fé, Ciencia y Libertad!

ANTE EL NUEVO CURSO YA TRABAJARI

En el umbral que acabamos de pisar del nuevo curso, nosotros quisimos ofrecer a los estudiantes una consigna, que fuera guión, y pauta, empeño y compromiso...

Esta sentencia cuya validez ha sido contrastada por la experiencia de los siglos, hay que ponerla como cimiento en lo más hondo de la conciencia del joven...

BOLETIN DE SUSCRIPCION

D. (s) _____ alumno de _____ curso de (s) _____ que vive en la calle de _____ núm. _____ piso _____ se inscribe como socio de la «Federación Burgalesa de Estudiantes Católicos», con la cuota mensual de (s) _____ pesetas _____ céntimos. Burgos de _____ de 1935 (Firma del interesado)

- (1) Expresarse el nombre y los dos apellidos. (2) Bachillerato, Magisterio o Estudios varios. (3) Cuota mínima de una peseta.

PROSIGAMOS

Ha comenzado el curso académico 1935-1936; decir esto es lo mismo que señalar una etapa más en nuestra marcha, equivale a reincorporarnos a nuestra tarea, a entregarnos de nuevo a la labor que esperamos y optimistas contemplamos delante de nosotros.

¿Dónde está la causa de la salvajada octubrense de hace un año, que tanto arrasó, que tanto desoló y en virtud de la cual reinaron en no pocos rincones patrios y en horas funebres, la amargura, el dolor, las penas y donde el rojizo colorido de la sangre quedó aclarado por las lágrimas que se vertieron?

Os extrañará, tal vez esta consigna, que algunos la encontrarán osca y severa, y quizás hasta pretenciosa para que haga fortuna entre los escolares, poco fáciles a entender este lenguaje desabrido y seco.

CASA DEL ESTUDIANTE

El comité ejecutivo está estudiando detenidamente el programa de actividades que ha de desarrollarse en el presente curso, y que ha de responder suficientemente a los anhelos estudiantiles.

Hay un factor decisivo e interesante en toda la cuestión de la enseñanza: los padres de familia.

El concurso de los padres es el que venimos a reclamar también nosotros. Concurso moral, de aliento y de apoyo; concurso material que tan necesario es para todas las obras.

Entre los muchos perjuicios de índole económico podemos citar los siguientes:

¡Compañero! Si eres católico y te sientes con fuerzas para cruzado, ven con nosotros.

REBOGIENDO ECOS

SOBRE UNA BIBLIOTECA

Muchas veces hemos oído a nuestros compañeros, alumnos de Bachillerato, lamentarse de que la rica y bien equipada Biblioteca de nuestro Instituto de segunda enseñanza no esté abierta para los escolares que cursan en dicho centro, por lo que venían estos precisados a acudir a otras bibliotecas para hacer aquellas consultas o ampliación de estudios que su aplicación y afán de saber en muchos casos les sugieren.

Certamen Literario de la F. B. de E. C.

Tema: «Labor a realizar por la Federación Burgalesa de Estudiantes Católicos». PRIMER PREMIO. Lema: «El alma de la educación de la Juventud es la educación de su alma». Card. Faulhaber. Autor: M. BEDOYA SANTAMARIA

Para ello, y alentado con el entusiasmo de nuestros corazones juveniles, no dudó en llamar en nombre de la causa que defendemos a las puertas de los padres de familia de Burgos para que en esta ciudad, cuna de tantos héroes, arca de patriotismo, germen y semilla de santos podamos llegar a la formación de esa Gran Cruzada de la Enseñanza a imitación de las ya organizadas en otras provincias como las de Madrid, Barcelona y Sevilla, a fin de que podamos ver prontamente cumplido, aquel principio cuya realización debe de ser el anhelo constante de nuestros corazones: «La enseñanza católica, para la juventud católica, en escuelas católicas».

Y para llegar a ello que cada uno preste lo que tenga. El que posea ciencia, celo o entusiasmo que lo ponga a nuestra disposición. Y el que tenga dinero que se imponga un espíritu de ahorro y de sacrificio, para limitar sus placeres y diversiones, muchas de ellas abusivas y escandalosas, para ponerlo a disposición de la causa que defendemos, que no es otra que la defensa de la enseñanza católica para la defensa del orden y de la paz.

su Justicia, y todo lo demás se os dará por añadidura! Y a ti, joven estudiante católico que lees estos párrafos, ¿qué te he de decir, que no sea alentar tus nobles deseos, tus iniciativas privadas, tu amor y celo que sientes por nuestra Federación, con aquella valiente frase de Aníbal a sus cartagineses para animarles a remontar las nieves perpetuas de las cimas alpinas. ¡Post Alpes Italia! ¡Tras los Alpes se enconde Italia! Adelante Jóvenes Estudiantes Católicos! ¡Tras los Alpes se enconde Italia! ¡Tras el engosto huar de la juventud y tras las dificultades de la vida, el día tranquilo y sereno de la virilidad, el sol de la vida familiar, el dulce reposo de la tranquilidad de tu conciencia y del cumplimiento de tu deber!

UN PROGRAMA ESCOLAR

Programas y libros de texto

Va a dedicarse este número de «Castilla Escolar» a la apertura del nuevo curso 1935-36. Los trabajos que en él aparecerán versarán según me dicen, sobre cuestiones y problemas escolares, yo me permitiría añadir sobre las eternas y acostumbradas cuestiones escolares, y pues las que hoy definen nuestra atención son las mismas que las que ayer ya existían, como estas son, las de días anteriores, acaso más agudizadas, pudiéramos decir en la seguridad de no equivocarnos, pues como en todas las cosas, ocurre, que a medida que el tiempo avanza y el descaído de ellas se adelanta, se hacen más pavorosas y vastas, volacionando al extenderse en una cuestión mayor y que a más personas afecta.

que anteriormente hemos hecho la exposición de él o sea de una manera natural, seca y desprovista de galanuras que hagan más obscuro y entorpezcan su comprensión. Pero, antes de adentrarnos más en esta materia, es preciso apuntar que algunos pretenden desvirtuar nuestras aserciones diciéndonos que la petición, la demanda de una solución capaz de resolverlo es: «remediador de achaques de la pèzeza», sin tener en cuenta que los que cursan enseñanza libre, salvo excepciones en uno y otro sitio, excepciones que por otra parte vienen a confirmarlo, acaban teniendo mayores conocimientos sino de forma, con certeza de fondo, cuando no son las dos cosas, que los que practican ya oficial. También nos imputan de la errónea creencia de que nosotros consideramos necesario el comprar todos los libros que a continuación de un programa nos mencionan o indican, sin tener en cuenta—añaden—que la solución de tan repetido problema o cuestión, en una Biblioteca medianamente nutrida podemos hallarlo, pues allí nos será dable hallar estos libros y sobre ellos podremos trabajar algunas horas al día.

«Inexistencia de una relación completa de conformidad mínima entre el programa exigido y el libro que más conviene». He aquí expresado sintéticamente el problema por el que atraviesa la mayoría de los estudiantes que, como yo, por diversas y múltiples circunstancias, tienen que practicar la denominada enseñanza libre o no oficial.

Y la contestación se nos muestra rotunda, categórica en una forma que no deja lugar a dudas, al decir: «Ninguno». Considerando pues que esta solución no es capaz de realizarse en un curso, ni en dos, sino que requiere años, exponemos una solución que ofrece la ventaja de poderse realizar en más breve tiempo, resolución que puede sintetizarse en los siguientes términos: «Necesidad de establecer una concordancia entre el texto de estudios y el programa exigido.»

Entre los muchos perjuicios de índole económico podemos citar los siguientes:

- a) Al no poder preparar la asignatura X, la que sea, por el mencionado libro, hay que recurrir a la compra de otros, lo que supone un aumento alarmante en los gastos que nuestros padres tienen que efectuar. b) Los consiguientes desembolsos que tienen ellos que realizar, al tener algunas veces nosotros que repetir las asignaturas, por no poder preparar por libros que se compran, nunca los necesarios, la asignatura de la manera completa y adecuada que es preciso y necesario. Podemos expresar los más importantes entre los daños de carácter moral en: a) En el desaliento y en la impresión que el ánimo produce al que nuestro esfuerzos sean vanos y débiles ante una pregunta, un tema, una lección, que a manera de fuerte oleaje espiritual van socavando el tesón, el interés y el deseo que pusimos en superarla y vencerla. b) El efecto deprimente que supone el no poder hacer un buen papel en un examen y por lo tanto tener que pedirlo, a consecuencia de no haber podido prepararlo como hubiéramos querido y de haber podido realizarlo. Mixtas o elécticas son: a) El tiempo que en esa búsqueda y captura de preguntas, párrafos, etc., se pierde, siendo luego, lógica consecuencia de ello el tener que preparar menos asignaturas y por consiguiente el retraso en la conclusión de nuestra carrera. b) El tener que caer en los Apuntes de Academias o de empresas particulares, las cuales casi siempre lo realizan solamente con espíritu mercantilista, desprovistas del menor espíritu pedagógico y he aquí como cotolario intrínseco: su elevadísimo costo y lo intoxicante de sus enseñanzas.

O sea en pocas palabras: «Ya que la montaña no viene, marchemos hacia ella». N. AMOROS RICA.

El último adiós a un amigo

A Agustín Tena Ibarra secretario que fué de la Asociación de Estudiantes Católicos de Arquitectura de Madrid. ¡Cuán dulce es el morir, cuando el frío de la vida no ha marchitado la flor de las ilusiones, ni el fuego de las pasiones ha agostado nuestro corazón! ¡Cuán dulce es el morir, cuando el lirio de la pureza embalsama aún el ambiente con la fragancia de su aroma! ¡Cuán dulce es el morir, cuando por el camino presuroso de nuestra vida, hemos ido sembrando flores de inocencia, de virtud y de castidad! ¡Cuán dulce es el morir, cuando la vida no es más que un soplo... cuando la muerte no es más que un sueño para despertar en los brazos del Amor! ¡Cuán dulce es el morir! Esta y no otra es la frase que brota de mis labios al contemplar hoy sobre el lecho de su muerte, a una azucena, más blanca y más pura que el blanco y limpio lienzo que entre los dobles de sus pliegues (Continúa en la siguiente plana)

